



Sinsheim, September 2021

die Flutkatastrophe in Rheinland-Pfalz und NRW hat unsere Schulgemeinschaft sehr betroffen gemacht und sehr schnell die Frage aufgeworfen, was können wir tun. Das Ergebnis ist folgendes: das Wilhelmi-Gymnasium unterstützt das ARE-Gymnasium in Bad Neuenahr-Ahrweiler. Die Are-Familie ist glücklicherweise von Todesfällen verschont geblieben, dennoch hat die Schulgemeinschaft in vielerlei Hinsicht großen Schaden genommen. Die Schulgebäude wurden größtenteils zerstört und müssen nun aufwendig saniert werden. Folgeschwerer sind jedoch die seelischen Schäden traumatisierter Schülerinnen und Schüler, die Todesängste ausstehen mussten, die teilweise ihr Zuhause und damit ein großes Stück Geborgenheit und Sicherheit verloren haben. Sie werden jeden Tag auf ihrem Schulweg zur derzeitigen Ersatzschule mit den Zerstörungen konfrontiert, wenn sie durch diese Trümmerlandschaft fahren müssen.

Wir möchten den Förderverein Erdenbrink und Reinhardt darin unterstützen den betroffenen Schülerinnen und Schüler es zu ermöglichen, etwas Schönes zu erleben und den Nachwirkungen der Flutkatastrophe etwas Positives und Lebenswertes entgegenzusetzen. Bisher ist es uns auch schon gelungen, das Are-Gymnasium mit ganz konkreten Dingen für den Schulalltag zu unterstützen.

Ein Baustein in unserem Tun ist nun das **„Back to school- Benefiz fürs Are-Gymnasium“ am Freitag, den 17. September 2021, 18.00 Uhr** auf dem Schulhof des Wilhelmi-Gymnasium. Die neu gegründete Lehrerband & Friends wird das musikalische Programm übernehmen, Sponsoren unterstützen uns in der Bewirtung und die Eltern organisieren den Verkauf.

Hierzu möchten wir Sie herzlich einladen.
Es gelten die 3G-Regeln.